
 

 

CONSEIL DES SAGES  

 

Compte rendu de la séance du 07 novembre 2016 
 

  

L’assemblée plénière du Conseil des Sages s’est tenue ce lundi 07 novembre à 10 heures à la salle du 

conseil de la mairie d’HERICY. 

Etaient présents : 

� Membres du collège « élus » : 

 

Sylvie BOUCHET-BELLECOURT – Philippe LEMIRE 

 

� Membres du collège « habitants » : 

 

Jean-Jacques BROUTY – Gisèle KAPUSTIC – Sophie ROMANET – Philippe BORDESSOULLES 

 

Absents excusés : 

  

Ronan SIROUX 

 

Secrétaire de séance :  

 

Philippe BORDESSOULLES 

 

 
 

ORDRE DU JOUR PREVISIONNEL 

 

1. Retours éventuels sur le compte rendu de réunion du 03 octobre 

2. Retour sur la revue de voirie du jeudi 20 octobre 

3. Occupation du domaine public : Débat, groupes de travail, document de synthèse 

4. Proposition d’un nouveau projet concernant les jeunes de 14 à 18 ans : « Argent de poche » 

5. Proposition de nouveaux membres 

6. Questions diverses 

 
 

COMPTE RENDU 

 

1- Retour sur le compte rendu du 03 octobre 

 

- Cimetière : la mairie nous informe d’un acte de vandalisme récent (tombe profanée et vol). Les 

travaux des piliers sont décalés a minima en 2017 faute de budget. Des chaînes avec cadenas 

seront mises sur les 2 portails. Les serrures des 2 portillons seront réparées pour permettre 

l’accès aux horaires d’ouverture et de fermeture. L’accès handicapé n’est pas envisagé dans 

l’immédiat en raison du coût des travaux. Une poubelle sera déposée dès lundi en bas du 

cimetière. 

- Les revues de sécurité sont effectuées conformément à la règlementation. Les visites sont 

consignées dans les registres. 

Mairie d’Héricy 



 

 

- Compteurs Linky : le Conseil des Sages recommande à la municipalité de prendre position 

officiellement et l’informe que la propriété des compteurs lui a été transférée au 1
er

 janvier 2005. 

 

2- Retour sur la tournée voirie 

 

Le conseil des Sages a visité les travaux récemment effectués avenue de Fontainebleau, rue Elie 

Rousselot et rue de l’église. Le retour est globalement positif. 

- A noter : avenue de Fontainebleau, des trous en formation sur le nouveau revêtement au niveau 

du n°10. Les tours des regards n’ont pas été repris sachant que la plupart se désagrège. 

- La présence de nombreux espaces verts permettra un pouvoir d’absorption en cas de pluie et 

limitera donc le ruissellement. Le Conseil souhaite savoir si le coût d’entretien des parterres a été 

intégré. La mairie répond qu’il sera planté des vivaces qui ne nécessitent que peu d’entretien. 

- Travaux rue de l’église : l’espace de cheminement est devenu confortable. A noter qu’à ce jour le 

bitume est plus haut que les trottoirs sur de grandes portions. L’arrondi de finition côté Barbeau 

empêche le passage même d’un piéton. La mairie précise que ce point sera corrigé. 

- Les parterres seront engazonnés et équipés de bancs. Le conseil avait le même avis. Le conseil 

précise qu’il doit être fait attention à l’accessibilité et souhaiterait qu’il y ait au moins un arbre sur 

chaque parterre. 

 

3- Occupation du domaine public 

 

Sujet non traité suite au départ des élus avant la fin de la réunion. 

 

4- Nouveau projet 

 

- Le Conseil propose de créer une activité « Argent de poche » à destination des jeunes de 14 à 18 

ans. La mairie y est très favorable et se renseignera auprès de la mairie de Pontivy qui a mis en 

place cette structure. 

 

5- Nouveaux membres 

 

- Le conseil propose 4 nouveaux membres. La municipalité statuera sur ces propositions. 

 

6- Questions et infos diverses 

 

- Réunion publique : Elle se tiendra en séance plénière le mardi 06 décembre à 20h00 salle Cornille. 

Préparer des flyers et  une information sur le panneau lumineux. 

- Prochaines réunions de quartier les 12 novembre (gare) et 26 novembre (ruelle Mathieu). 

- Cérémonie du 11 novembre : une exposition est prévue dans la salle de l’orangerie. 

- Primaires de la « droite » : les 20 et 27 novembre, salle Jacquot à Vulaines. 

- Afficher l’ensemble des comptes rendus de conseils des sages manquants sur le site de la mairie. 

- Il faudrait afficher les comptes rendus sur les panneaux pour ceux qui n’ont pas internet. 

- Voie douce : les dessins de cycle seront enlevés. La zone sera limitée à 30Km/h voire 20 km/h 

pour faire une zone partagée (priorité aux piétons). Une délimitation pour les vélos sera réalisée 

sur la route. 

- La police inter-municipale entrera en fonction à compter du 1
er

 janvier 2017. 

 

 

 

Prochaine réunion : Collège « habitants » – 21 novembre à 10h00 au café du Puits 

 

Prochain conseil :  Assemblée plénière et public – mardi 06 décembre à 20h00 salle du conseil 

 

 

 

 

Philippe BORDESSOULLES Sylvie BOUCHET BELLECOURT 

Secrétaire de Séance Présidente 


